



ホームページURL

<http://www12.synapse.ne.jp/kushikino-jh/>

是非ご覧ください!

串木野中生の良さを感じた校外学習

教頭 柿元真一

新緑の美しい季節となりました。保護者の皆様には、各学年の校外行事実施にあたり、ご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。無事に終了できましたことに、心から感謝申し上げます。

1年生は、5月8日・9日に「集団宿泊学習」で南薩少年自然の家に行き、学級ごとにサンドアート活動を通して、仲間と協力したり、互いに声を掛け合ったりして、集団活動を通して級友の一人一人の個性(良さ)を知ることができたと思います。1年生は、入学して2ヶ月が経つところですが、各小学校から入学し、それぞれの学級で友だちの良さを理解し、さらに絆を深めるための機会として最高の行事となりました。

2年生は、5月8日・9日・10日の2泊3日で「修学旅行」に、長崎・福岡・熊本へ行ってきました。2年生は学級委員を中心に、事前の計画、準備や現地でのリーダーシップにより、主体的な行動や平和学習が積極的に行われました。旅行中は、「時を守る」実践を意識し、集合時刻には早めの行動を心掛け、お互い声を掛け合い、余裕をもった移動により、遅れることなく、大変晴らしい3日間でした。

1日目の夜に行われた平和学習の被爆体験学習では、講師の方の話を聴く姿勢がよく、質疑応答も多く交わされた時間でした。また、ホテルの方へのあいさつ、バスの乗り降りのあいさつ等、「礼を正す」実践も串木野中生として誇りに思うしっかりとした態度であり、きまりやルールを守れる素晴らしい学年、さすが2年生という姿を見ることができました。

3年生は、5月7日・8日・9日・10日の4日で「職場体験学習」、5月11日「キャリア体験校外学習」を行いました。38ヶ所の様々な職場で体験活動を無事に終了することができました。体験を通して、職業観を養い、今後の自分の進路に役立つ何かを受け止めた4日間になったと思います。更にキャリア教育では、二校の高校見学をして、更に進学への意識が高まったと感じました。職場の皆様感想から素晴らしい3学年であることと改めて感じました。

各学年ともに生徒は、行事を通して大きく成長したことと思います。一人一人の生徒に身に付いた力を今後の学校生活に活かし、さらによい学校づくりに取り組んで欲しいと思います。

PTA総会 H30年度スタート! 5月2日(水)

PTA会長は さん

会員数342人に対し、出席者290人(委任状26人)にて開催いたしました。また、5/14にはPTA報告会も行いました。今年度のPTA努力目標は、①早寝・早起き・朝ごはん」運動の推進する②メディア使用は21時までとする。③ノーテレビデー、ノーゲームデーを設定し、取り組む④毎月23日は子どもと一緒に読書の日の取組、これら4点です。

PTA三役員を紹介します。

PTA会長	さん	
PTA副会長	さん、	さん
	さん、	さん



PTA主催転入教職員歓迎会 5月2日(水)

新しく転入された先生方を多くの保護者の皆様に温かく迎えていただきました。恒例の「ジャンボつけあげ 早食い競争」では、大いに盛り上がりました。結果は先生が見事優勝を飾りました。優勝者にはPTAから素晴らしい賞品(まぐろセット)が贈られました。参加者及び事業部の皆さんありがとうございました。

第27回まぐろフェスティバル

串木野中吹奏楽部が演奏で開催に華を添えました。



生徒総会 5月18日(金)

1年生を迎え、今年度の生徒会活動がスタートしました。質疑応答では、多くの質問・意見・要望が出され、担当する役員が回答しました。

宿泊学習 1年生 5月8日(火)～9日(水)

南薩少年自然の家にて1泊2日の宿泊学習を行いました。1日目は木ホルダー作りで、2日目はサンドアートの活動を行いました。この学習を通して一段とたくましくなった1年生。中学校生活の素晴らしいスタートのひとつとなりました。



職場体験学習 3年生 5月7日(月)～10日(木)

キャリア体験校外学習 5月11日(金)

3年生は市内38事業所にて、職場体験学習を行いました。毎日がとても充実していた生徒が多く、「想像よりかっこいい仕事で憧れを感じた」という声も聞かれました。各事業所からは「たいへんよく働いていました」という感想が多く寄せられていました。キャリア体験校外学習は、市来農芸高校、松陽高校、セイカ食品日置工場を訪問し、進路や職業に対する意識の高揚を図りました。充実した一週間になりました。



教育実習 5月21日(月)～6月8日(金)

数学科

先生

今年は、卒業生1名が5月21日から3週間、教育実習を行います。よろしくお願ひします。この機会に、さんとも色々話をしてください。3年2組に所属し、3年生の授業が中心になります。将来を考えるヒントを教えてもらえるかもしれませんよ。

修学旅行 2年生 5月8日(火)～10日(木)

修学旅行にて、一日目は、バスで長崎県まで行きましたが、雨が降ったため長崎平和公園では、傘を差して移動した。そして長崎原爆記念館で学習した後は、班ごとに分かれ長崎市内タクシー研修で、市内の名所を訪ねました。

二日目は防災センター、福岡市博物館見学、キャナルシティで劇団四季鑑賞でした。三日目はグリーンランドで4時間過ごし学校へ無事戻ることができました。この修学旅行を通して、一段とたくましくなった2年生でした。



PTA奉仕作業(照島小校区) 5月20日(日)

朝7時から9時まで、保護者、生徒が年度始めの環境緑化作業に取り組んだおかげで学校環境を整えることができました。参加してくれた保護者、生徒の皆さんに感謝申し上げます。



【6月の主な行事予定】

- 1日(金) 高校説明会、地域PTA
- 2日(土) おやじの会(18:30～)
- 5日(火) 地区総体推戴式、串木野高校卒業生講演会
- 6日(水) PTA総務・学年委員会
- 8日(金) 第1回学校保健委員会、教育実習終了
- 9日(土) 土曜授業 小学校乗り入れ授業(英語)
- 12日(火) 地区総体(～13日)
- 15日(金) 小中三校家庭学習強調週間(～21日)
- 19日(火) 第2回家庭教育学級
- 20日(水) **期末テスト(～22日)**
- 22日(金) 安全教室
- 25日(月) 性に関する指導(2年)



21時以降のメディア使用は控えましょう！ 家庭での学習時間と十分な睡眠時間の確保を！